
Compte	Rendu	du	Mini-CT	du	23	Juin	2019
Heure	de	début	de	la	réunion	:	16h57

Personnes	Présentes

Kevin	Levy	(F/Poutre)
Charles	Bonnet	(CENTRIFUGEUSE)
Alexandre	Roudaut	(barbindur)

Visite	de	la	Salle	Informatique

Toutes	les	personnes	présentes	connaissent	particulièrement	la	salle	Informatique	de	la	Pacaterie.
Il	ressort	de	l'avis	général	que	deux	PC	de	jeux	doivent	être	remplacés	le	plus	vite	possible,	car	ces
derniers	ne	sont	plus	fonctionnels	depuis	début	2018	pour	l'un,	et	l'autre	depuis	5	mois.
Charles	pense	que	renouveler	les	ordinateurs	de	jeu	de	la	Pacaterie	pourrait	raviver	l'intérêt	des
résidents	pour	la	salle	info,	et	ainsi	pour	AURORE.
Alexandre	note	qu'il	serait	potentiellement	intéressant	d'acheter	plus	de	stations	de	jeux,	mais
nous	n'avons	pas	la	place	selon	lui.	Kevin	pense	que	ce	débat	a	un	certain	intérêt,	et	devra	être
discuté	lors	d'une	prochaine	réunion.
L'avis	du	CT	est	qu'il	est	important	de	garder	des	stations	de	travail,	afin	de	fournir	aux	résidents
qui	n'ont	pas	d'ordis	la	capacité	de	travailler	efficacement.
Kevin	mentionne	qu'il	serait	possible	de	remplacer	les	stations	de	travail	par	des	stations	de	jeux,	et
de	donner	la	priorité	aux	personnes	souhaitant	travailler.
Ce	dernier	pense	également	que	les	pcs	de	jeux	doivent	être	réservés	au	jeu,	et	que	les	pcs	de
travail	doivent	être	réservés	au	travail.	Ainsi,	aucun	jeu	ne	devrait	être	installé	sur	les	stations	de
travail.	Le	CT	approuve.
Le	CT	ne	pense	pas	nécessaire	d'installer	un	quelconque	OS	sur	les	pcs	de	travail	maintenant.	Nous
attendrons	que	du	boot	PXE	soit	présent	sur	notre	réseau.

Relecture	des	Devis	effectués	par	F/Poutre

La	première	question	se	pose	sur	les	casques.	Alexandre	trouve	que	les	casques	sont
esthétiquement	déplorables.	Kevin	aime	pas	la	marque.	L'avis	général	se	tourne	vers	les	Trust
Gaming	GXT	307	RAVU,	qui	coûtent	5€	de	plus,	mais	sont	plus	jolis,	et	ont	l'air	plus	robustes.
Les	écrans	ne	font	pas	l'unaminité.	En	effet,	ce	sont	des	dalles	TN,	certes	très	réactives,	mais	avec
une	image	d'assez	mauvaise	qualité.	Les	specs	proposées	sont	acceptées,	en	effet,	c'est	un	bon
rapport	qualité-prix	(200€,	1080p,	144Hz).	Pour	le	même	prix,	les	AOC	24"	LED	-	C24G1	semblent
plus	intéressants.
Le	pack	clavier-souris	est	accepté	par	le	CT.	Les	tapis	de	souris	ne	sont	pas	inclus	dans	le	devis.
Charles	et	Kevin	souhaitent	prendre	des	grands	tapis	de	souris	qui	prennent	toute	la	largeur	du
clavier	et	de	la	souris.	Ceux-ci	coutent	environ	15€	l'unité	(Roccat	Kanga	XL),	Alexandre	est	pas
content.	Alexandre	est	rappelé	à	l'ordre,	mais	il	précise	que	l'équipe	de	gaming	de	Roccat	pue	la
merde.	Le	CT	approuve.
Le	CT	approuve	le	choix	de	la	carte	graphique,	qui	est	un	bon	compromis	entre	qualité	et	prix.
Le	processeur	est	super,	pour	180€	on	a	un	i5	9e	gen	à	4,1GHz.	La	mémoire	cache	aussi	est	pas
mal.

Conclusion



Le	CT	est	clôturé	à	18h17.
F/Poutre	s'engage	à	refaire	des	devis	pour	les	2	ordinateurs	dès	Lundi	24	Juin.
Dès	que	le	devis	sera	effectué,	ce	dernier	sera	mis	en	circulation	pour	tout	le	CT.
Passé	une	deadline	qui	sera	décidé	par	le	RTC	ultérieurement,	ce	devis	sera	confirmé	et	sous
reserve	d'approbation	du	bureau,	la	commande	sera	passée	le	plus	rapidement	possible.


